

Hans Heil am 24.10.2023 im Alter von 88 Jahren verstorben

Hans Heil war als Diplom-Landwirt, langjähriger Bewirtschafter der hessischen Staatsdomäne Häuserhof und absoluter Fachmann der Tier- und insbesondere der Pferdezucht ein hoch geschätzter Kollege. Seine Expertise als öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger und Gutachter war bis zuletzt gefragt und anerkannt.

Seit 1991 Mitglied unseres Verbandes, hat er seine Kenntnisse bei den alljährlichen Beratungen eingebracht und war Vorbild und Lehrmeister für die jüngeren Kolleginnen und Kollegen. Unvergessen auch sein Einsatz beim Unfall eines ICE in einer Schafherde. Das hätte wohl niemand von uns so diplomatisch lösen können.

Wir haben ihn in dieser Zeit als kluge, engagierte und gewissenhafte Persönlichkeit kennengelernt.

Herr Heil hinterlässt in seiner Funktion als landwirtschaftlicher Sachverständiger eine große Lücke gerade in unserem südhessischen Raum. Wir werden Herrn Hans Heil als Mensch und Kollegen gleichermaßen vermissen und ihn in bester Erinnerung behalten.